



# L'écho du CSE DTSI

## Les élus CGT au CSE DTSI :

Franck Balusson (DTR)  
Laurent Bouix (DTR)  
Géraldine Candidda (DOR)  
Armelle Caron (SI)  
Laila Chatraoui-Mouchrih (SI)  
Rémy Chiménes (SI)  
Jean-Marie Giordano (DTR)  
Ali Gribi (DOR)  
Elisabeth Guibert (SI)  
Nora Laadri (PFC)  
Clément Nurit (V360)  
Laurence Piccolo (DOR)

représentant syndical :  
Fabrice Lebrun (DTR)

Date de parution  
2 septembre 2024

## L'immobilier à Orange : un sou est un sou !!!

Les projets immobiliers se succèdent et les recommandations des expertises ne sont jamais prises en compte.

Les avis des élues sont pourtant négatifs sur ces dossiers.

La direction consulte le CSE parce qu'elle doit le faire. Sa seule obligation est de recueillir un avis quel qu'il soit. L'amélioration des conditions de travail des salariés est le moindre de ses soucis.

La direction prend les représentants du personnel au CSE DTSI pour des imbéciles, des faire-valoir. C'est inacceptable !

Guidée par une politique immobilière axée sur la réduction des coûts, la direction minimise les conséquences de ce projet sur la santé physique et morale des salariés !

Les conditions de travail sont sacrifiées sur l'autel des économies. Ainsi le nombre des positions de travail est inférieur au nombre de salariés et elles ne sont pas adaptées à

l'activité.

C'est pourquoi les J.O vont se poursuivre à Orange Gardens : après le marathon de la ligne 13, place à la course de vitesse pour trouver une position de travail en évitant d'être près des toilettes ou des espaces de convivialité...

Le code du travail prévoit que le travail doit s'adapter aux femmes et aux hommes et pas l'inverse. Pourtant tout est fait pour dissuader les salariés de rester chez Orange y compris pour les personnes en situation de handicap et ne pas être attractif pour les nouveaux talents.

Les salariés en font les frais par la dégradation de leurs conditions de travail, de transport.

Ce projet suscite moult interrogations et inquiétudes de la part de nos collègues, on peut le résumer en quelques mots :

Un Chamboule tout Dramatique !

Dans le même temps, les réorganisations s'enchaînent à un rythme accéléré de plus en plus soutenu...



## Prestation Rentrée Scolaire

Pour 2024, la prestation Rentrée Scolaire va être étendue aux établissements scolaires de l'Union Européenne (pays de l'UE).

Tous les détails et conditions sont communiqués dans la modalité accompagnant cette prestation,

disponible en ligne sur le site du CSE DTSI.

Vos représentants CGT restent à votre disposition pour toute information.

## Jeux Olympiques et Paralympiques

La CGT tient à féliciter toutes les personnes qui ont participé au bon fonctionnement des JO 2024.

Cette phase des JO s'est bien déroulée.

Nos collègues et prestataires ont démontré leur professionnalisme et leur implication.

Mais la tâche n'est pas terminée, les jeux Paralympiques ne devront pas être pris à la légère.

Les différentes opérations gelées pendant cette période olympique représenteront une masse de travail non négligeable à effectuer dès la rentrée.

La CGT rappelle à la Direction que les salariés ne doivent pas être les grands oubliés de cet événement.

Le ticket d'entrée pour qu'Orange soit partenaire a été couteux; il ne doit pas être un fardeau que nous aurons à supporter...



## Le Goût de la gestion des coûts

Au 1er octobre, une majorité de restaurants Orange change de prestataires, suscitant l'incompréhension des convives. En effet, plusieurs restaurants de qualités ont été évincés avec le nouvel appel d'offre de la direction.

Pourquoi un changement si brutal et radical ?

Pour la CGT il ne s'agit ni plus ni moins que d'opérer une énième coupe dans les budgets.

Le cahier des charges met en avant les produits locaux et Bio, les restaurants pourront-ils s'en sortir ?

Le moment de la pause repas du midi est un moment privilégié : de détente, de respiration, de partage pour de nombreuses équipes de la DTSI.

Une restauration équilibrée, de qualité, avec une offre variée et diversifiée de plats contribue à la qualité de vie au travail.

Pour le maintien d'une restauration sur les sites Orange n'hésitez pas à remonter les dysfonctionnements et vos attentes à vos élus CGT.

La CGT restera attentive au maintien de la restauration collective pour les salariés ORANGE grâce à vous.



Lien vers la déclaration préalable de la CGT au CSE DTSI d'août 2024

Vous souhaitez nous contacter pour adhérer à la CGT Fapt Orange

Contactez la CGT Fapt Orange

